
      

新年度スタート 

 令和 2 年度がスタートしました。新しく 4 名の職員を迎え、12 名の新入生と 1 名の転入生含む 80 名

の児童でスタートです。臨時休業・春休みの間静かだった校舎にも校庭にも、子どもたちの元気で明るい

声が溢れています。教育にかかわる者として、子どもたちが学校に来てくれることのありがたさと幸せを

かみしめています。再び休業に入ることなく、この幸せがずっと続いてほしいと願います。今年度もどう

ぞよろしくお願いいたします。 

かわいい１年生の入学式を行いました 

 コロナ騒動で危ぶまれた新学期でしたが、６日に始業式

を、８日に入学式を無事に終えました。 

 今年度は１２名の新入生です。呼名されると、どの子も

とっても上手に返事をしてお辞儀をしました。また、「新入

生のあいさつ」では、声をそろえて上手に挨拶ができ、感

心しました。 

 校長からは、子どもたちに向けて、２つのお願いをしま

した。「自分と友だちを大事にしよう。」「好きなことやがん

ばりたいことを見つけよう」ということです。 

 子どもたちは社会の大切な宝だと思っています。この宝

がやがて変化が激しい社会で活躍できるように、ご家庭・

地域の皆様と同じ方向を向いてしっかり育てていきたい

と思っています。 

 

マスクの着用にご協力ください 

 新型コロナウィルス感染症対策に学校でも力を入れています。子どもたちを守りたいと

切に願っています。そこで、マスクの着用をぜひお願いいたします。マスクは、咳などの飛

沫防止にもなりますし、ウィルス等がついた手で顔を触ることの防止にも有効です。（実は

これが感染の大きな要因だそうです）登下校・授業中（基本体育以外）・休み時間に付けさせ

ています。マスクが手に入りにくいとは思いますが、布マスクで構いません。（ソレイユ吉井などに売っ

てありました）。手に入るまでは、学校のものを与えますのでお申し出ください。 

職員を紹介します 

校 長  堤 祐 子（つつみゆうこ） 

教 頭  宮﨑 裕史(みやざきひろし)  

教 務  寺川 孝(てらかわたかし) 

１ 年  辻  薫(つじかおる) 

２ 年  古川 由依(ふるかわゆい) 

３ 年  太田 優子(おおたゆうこ) 

４ 年  冨野 洸佑（とみのこうすけ） 

５ 年  前田 浩保(まえだひろやす) 

６ 年  巻澤 弘隆（まきざわひろたか） 

もみじ  中川 千恵子(なかがわちえこ) 

ひまわり 長浦 加奈(ながうらかな) 

養護教諭 蓑津 愛梨(みのつあいり) 

事務職員 森 裕紀(もりゆうき) 

学校管理員 小川 五男(おがわいつお) 

調理員  内村 めぐみ(うちむらめぐみ) 

事務補助員 井手 春子 (いではるこ) 

特支教補助指導員 青木 千津子（あおきちづこ） 

学校司書 楠本 佳子(くすもとけいこ) 

ALT   ジェリット・サルボ 

※太字標記が転入の職員です。 
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４月６日 全員が笑顔でそろいました！ 

コロナ騒動で心配していましたが、６日に無事全員そろって着任式・始業式を行うことができました。 

 着任式では６年生の野中さんが児童を代表して英語を交えたスピーチで歓迎の言葉を述べてくれまし

た。また、始業式では同じく６年生の濵﨑さんが作文発表をしてくれました。 

 

「６年生でがんばりたいこと」   濵﨑 優衣 

 私は、６年生で４つのことをがんばりたいと思います。 

 一つ目はあいさつです。私は、あいさつをするとき目を見ないであい

さつをします。なので、６年生では、目を見て元気よく、あいさつをし

たいです。 

 ２つ目は、勉強です。私はわからない問題があると、すぐに友達に聞

いてしまいます。なので、６年生では、あきらめずに、自分で解いてわ

からない時に先生や友達に聞きたいと思います。 

 ３つ目は、リーダーシップです。私は５年生の時、６年生に任せていました。なので、最高学年として

リーダーシップをとろうと思います。 

 ４つ目は、クラブ活動です。私は５年生ではクラブの後片付けを遅れてすることが多かったです。なの

で、６年生では後片付けを早く終わらせて、４，５年生の片づけを手伝いたいと思います。また、クラブ

見学をする３年生にクラブを楽しんでもらえるよう、クラブの楽しさを教えたいです。 

 この４つのことを守って、下級生に必要とされる６年生になりたいです。 

★すでに、最高学年としての自覚が感じられる立派な発表でした。６年生の皆さん、頼りにしていますよ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【始業式校長講話（要約）】 

 今年度からいろいろなことが変わりますよ 

 ① 学習指導要領が変わります。 

   学習の内容や、目標が変わります。テスト（評価）も変わります。３，４年生に「外国語活動」、

５，６年生は「外国語科」という教科になりました。テストだってあるかもしれません。 

 ② 「キャリアパスポート」が全国一斉に始まります。 

自分の夢に向かって目標を立てたり、がんばることを決めたりしますが、１年１年ではなく、高

校までずっとファイリングしてつなげていきます。 

 ③ ２学期制は、来年度で最後です。 

   令和４年度から３学期制（夏休み、冬休み、春休み前までがそれぞれ１～３学期）です。それに

よって、運動会や学習発表会など、行事も変わっていくかもしれません。 

 

  変わり続ける社会 

では、なぜ変わるのでしょう？それは社会全体が変わっていくからです。皆さんは今の時代に合わ

せて勉強をしていますが、実際に皆さんが社会に出る１０年後は、もっともっと変わっています。とい

うことは、今の勉強をするのではなく、変わっても学んでいける力が大事です。そのために・・・ 

 

「自分で考えて学ぶことが大切」～学び続ける自分に～ 

人から言われて、言われただけのことをしても、伸びません。自分に何が必要か。自分はどんな強み

を持っていて、どんなことを学びたいのか。生活においても、自分はどうしたらよいのか、相手はどう

思っているのか、考えて行動することが大切です。 

 大人も同じ、学び続けています。学び続けていける人になりましょう。 


